



松浦甚一さん 旭日小綬章受章

◎平成21年度秋の勲章伝達式

11月3日、愛媛県庁で、松浦甚一さん（北川）が、栄えある旭日小綬章を受章されました。

松浦さんは、広見町議会議員、同総務常任委員長を歴任された後、16年8月の長きにわたり広見町および合併後の鬼北町の町長として、地方自治の進展に尽力

されました。また、愛媛県森林土木協会会長、愛媛県町村会副会長などの要職を歴任されるなど、地域の発展に多大な貢献をされました。それらの功績が認められ受章されたものです。

心からお喜び申し上げま

す。

10月27日、愛治小学校で第27回PTA研究集会が行われました。

本年は谷桃子バレエ団が愛治小学校を訪問し2部構成でバレエ公演を行いました。

第1部では、小学生を対象にバレエ団の団員による実演と解説が行われ、5つの基本姿勢からバレエの動

きで表す会話などを指導しました。

第2部では、「白鳥の湖」の公演があり、参加者はバレエの魅力にしばし見入っていました。

最後に小学生を代表し、6年生の高田英雄君が「自分たちはボーナスをとるのも必死だったが、バレエ団の方は簡単にボーナスをとつていたのですごいと思いました。貴重な体験をさせてもらつた」とお礼を述べ、参加者からは、「とても感動した」と感嘆の声が多く聞かれました。

谷口隆義さんに厚生労働大臣表彰

◎平成21年度国民健康保険関係功績者表彰

10月22日、国民健康保険関係功績者厚生労働大臣表彰式が東京都千代田区の中央合同庁舎で行われ、谷口隆義さん（清水）が表彰されました。

当表彰は国民健康保険事業の発展に貢献された方に贈られるもので、谷口さんは昭和63年に広見町国民健

康保険運営協議会委員に就任後、常に当事業の健全運営および保険事業の推進・活動に対して指導・助言をいたたくとともに、旧広見町および鬼北町の保健衛生行政充実に努められました。

心からお喜び申し上げます。

華麗なる美の極み

◎第27回愛治地区PTA研究集会



この日、初めてバレエを見たという小学生、参加者が多く、プロの華麗さを肌で感じ、素晴らしい集会となりました。